

清水ヒデキ 豪援隊隊長・ 弁護士・移民コンサルタント (MARN: 9900985) 「オーストラリアから日本を援けよ う」と豪援隊発足。16歳に単身オーストラリアに留学。その後ボンド 大学卒業後、QLD州弁護士資格 取得。長年に渡り、日本人らびに 日系企業、世界各国のクライアントのコンサルタント業務に従事。

オーストラリアのエッセンスが3分で分かる

豪援隊かわら版

く今月の豪援隊メッセージン

清水の

お世話になっている大阪教育大学の方より、下記メールが届きました。一部抜粋して下記記載致します。「日本パラリンピック委員会よりロンドン 2012 パラリンピックの日本代表選手団が発表されました。その中の水泳チームのコーチ陣に本学卒業生 2 名 (寺田雅裕さん、森井貴志さん)が選出されました。また日本身体障害者水泳連盟より支援スタッフとして 1 名 (谷川哲朗さん)選出されましたのでご報告いたします。詳細は、下記、本学の HP でも公表されておりますので、お時間ある時にご覧ください。日本では、まだまだパラリンピック関係者に対して資金面で充分にサポートできていない現状があります。そのため、今回の水泳日本代表チームは独自に募金活動として、「応援 T シャツの販売」と「1000 円募金」を行っております。詳細は下記、本学の HP でも公表されておりますので、一度、ご覧ください。もし、ご賛同いただけるようでしたらご協力の程よろしくお願いいたします。また、こういった支援活動からパラリンピックを広めたいとの願いもありますので、何かの折にお知り合いの方等にご紹介いただけましたら幸いです。ロンドンパラリンピックの日本チームへの応援をよろしくお願いいたします。華やかなオリンピックにばかり目が行ってしまいますが、日本を代表しているのはオリンピック選手だけではなく、パラリンピックの選手達も日本を代表して頑張ってくれています。彼らもそのコーチも自費で日本の代表として参加しなければならないそうです。我々の代表であるのであれば、我々もその代表が胸を張ってがんばれるように、できる限りの範囲で協力をしようではありませんか。下記リンクを是非ごらんいただき、皆さんも御協力下さい。

http://osaka-kyoiku.ac.jp/university/kikaku/topics/2012 04 06/201206 30.html

<今月の新着情報>

457 ビジネスビザの改正

サブクラス 457 等のビザにかんする給料の基準額が変更となりました。これまでの\$49330 が、\$51400 となりました。 詳しい詳細は、こちらのリンクから

http://migrationblog.immi.gov.au/2012/06/29/temporaryskilled-migration-income-threshold-and-englishlanguage-exemption-annual-indexation/

サブクラス 457 の新しい職種リストと、サブクラス 457 から 永住権申請の職業リストと一緒になりました。 詳しい詳細は、こちらのリンクから

http://www.comlaw.gov.au/Details/F2012L01312

: · _ _ . · _ .

く今月のジョークン

医者が道に落ちている千円札を見つけたが後ろから人が歩いてくるのに気づいて、拾おうかどうしようか迷っていると後ろから歩いてきた坊主がすかさず拾った。

医者「それは私が先に見つけたのに」

坊主「医者が見捨てたものは坊主のものと決まっておる」

(ジョーク集より)

『束縛があるからこそ私は飛べるのだ。悲しみがあるからこそ 高く舞い上がれるのだ。逆境があるからこそ私は走れるのだ。 涙があるからこそ私は前に進めるのだ。』

(マハトマ・ガンジー)

く今月の注目記事ン

Pollies get \$5500 'carbon tax compo' 政治家には\$5500のカーボン税補助金

Courier mail 2012 年 7 月 4 日付

今年も折り返し地点を折り返しました。年々時の経つのが早 く感じられるのは、筆者だけでしょうか。7 月は会計年度の 始まりでもあります。新会計年度におけるオーストラリア国 民の最大の関心事はカーボン税開始です。既に各電力会 社は、7月からの料金値上げに関して通知を各顧客にして いるようですが、ある電力会社は基本料金レートを今までの 3 倍に設定したところもあるという噂も。政府は、カーボン税 による物価の上昇に対して国民の大半に補助金を出しまし たが、労働党政権のせめてもの人気取りとしか受け止めら れていない状況です。大半の国民にとって生活のコストが 上がることは死活問題にもなりかねないだけに、カーボン税 の影響にはオーストラリア人が非常に敏感にはなっていま す。そんな中、連邦政府議員の給料の値上げが今月行わ れました。タイミング的に最悪ですが、そうした事はあまり考 えないのが労働党政権。既にカーボン税の為に下がり続け ている支持率に対して、恥ずかしげもなく公けに吊し上げし たラッド前首相をギラード首相に替えて次の選挙を戦おうと いう声も上がっている次第。クィーンズランド州で起こった労 働党への仕打ち的選挙が連邦選挙でも起こるのが現実化 しそうです。下記が今回の議員の給料調整の結果です。参 考までに。議員基本給 \$5,550 増額で\$190,550 ギラード首 相\$14,430 増額で、\$495,430 各大臣\$9573 増額で \$328.698

このかわら版、またはビザに関する質問、お問い合わせは、こちらまでお気軽に!

ALC ビザコンサルタント

QLD 州以外の方にも、ご利用しやすくなりました!

ゴールドコースト事務所 住所: Suite7, 155 Varsity Parade Varsity Lakes QLD 4227 シドニー 事務所 住所: 24 Lewis Way Newington NSW 2127

電話: 1300 365 811, +61-7-5630-6505, Fax: +61-7-3319-6131 (担当:関) E mail: info@alcvisa.com Website: www.alcvisa.com 東京事務所(担当:西川・松本)

〒170-0013 東京都豊島区東池袋 4-25-12 池袋今泉ビル 6F

> 電話:+81-3-3985-6003 Fax:+81-3-3985-6009